



COMUNICADO DE PRENSA

25 de agosto de 2016

Presidente de la CPC reitera que el aumento en la cotización debiera contribuir principalmente a incrementar el ahorro individual del trabajador

Tras reunirse con el presidente y gerente de la Asociación de AFP, el presidente de la CPC, Alberto Salas, explicó que el principal desafío que tenemos por delante como país, es cómo mejorarnos el crecimiento económico, para lograr mejores remuneración y la creación de más empleos. "Esto es la base para tener mejores pensiones para todos", dijo. Es ese sentido, reiteró que en la discusión del aumento del 5% en la cotización, "el foco debe ponerse en el aumento de las pensiones de todos los trabajadores". "Cada punto adicional que vaya a la cuenta individual, y sobre todo a los más jóvenes, se va a transformar en aumentos significativos de las pensiones de esas personas". Por lo tanto, concluyó Salas, "el aumento en la cotización debiera contribuir principalmente a incrementar el ahorro individual del trabajador".

Agregó que también debe reforzarse el pilar solidario ya existente, en beneficio de aquellos que tienen poca capacidad de ahorro individual. Destacó asimismo, que la CPC se encuentra trabajando con su Comisión Asesora, para aportar a través de una discusión seria y responsable, al acuerdo nacional en materia de pensiones, al que convocó la Presidenta Bachelet días atrás.